



東神の倉清凉保育園

クリスマスソングやイルミネーションなど、あちらこちらでクリスマスの雰囲気が楽しめる季節になりました。

先月は子ども達がとても楽しみにしていた遠足や芋掘りがありました。遠足では、初めて乗るバスにウキウキな子ども達。大きな芝生で思いっきり走って遊んだり、みんなでドロケイをして遊んだり、美味しいお弁当を食べたり、いつもと違った遊具で遊んだりと思い切り楽しむ姿が見られました。たくさん遊んだ蜜柑組の子ども達は帰りのバスの中では、スヤスヤと気持ちよさそうに寝ていましたよ。そんな姿もとても可愛かったです。

芋掘りでは、自分の顔より大きなお芋が掘れたと大喜びな子ども達。帰りのバスでは、「焼き芋グーチーパー」を歌いながら楽しく帰りました。

来月はみんなが楽しみにしているクリスマス会があります。クリスマスブーツを作ったり、クリスマスソングを歌ったりと楽しみながら活動していきたいと思います。



東神の倉清凉保育園

昼夜の寒暖の差も段々と大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。 先月は、秋の遠足や芋掘り等の秋のイベントがありました。遠足では、朝からとて もウキウキワクワクしていた子ども達。あいち健康の森に着くと、とても広い芝生を 伸び伸びと走ったり、ボールや長縄を使って体を動かしたりと元気に遊んでいました。 昼食では、様々な所から「見て見て!」「お弁当美味しい!」と嬉しそうな声が沢山聞 こえてきました。中には、好きなキャラクターのお弁当を食べるのがもったいなくて 食べられない!という子も・・・!本当に子ども達は大喜びでお弁当を食べていまし た。午後は大きな遊具で遊んだり、段ボールで芝生を滑ったりと楽しい時間を過ごし ました。

また、最近は一段とごっこ遊びを楽しんでいる子ども達。トイレットペーパーの芯を三角にしたスタンプでおにぎりを作ったり、画用紙を丸く切って割り箸に貼って団子を作ったりしました。一から自分達で作ったものを使って、今後は皆でお店屋さんごっこをして遊びたいと思います!

今月は、クリスマス会や餅つきと冬の行事が待っています。そして、発表会に向けても少しずつ練習が始まっていきます。今年最後まで楽しく子ども達と一緒に過ごしていきたいと思います。

寒さも本格的に冬に近づいてきているので、風邪をひかないようにうがい・手洗いを したり、こまめに衣服の調節をしたりと、元気に過ごせるようにしていきましょう!

〈今月のねらい〉

- ・思いを伝え合いながら過ごすことを心掛ける。
- ・簡単なルールの集団遊びに参加する。

〈今月のうた〉

♪雪のこぼうず ♪あわてんぼうのサンタクロース

〈今月の俳句〉

雪がふうわりかなうまそうな

雪にやならん面白し





東神の倉清凉保育園

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じるこの頃。あっという間 に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。

先月は遠足があり、あいち健康の森に行きました。とても広い芝生で保育士も一緒になって全力で走り「ドロケイ」を楽しみました。いつもよりも広い場所を思い切り走り遊んでいる姿がとても楽しそうでした。また、芝生の上をコロコロと転がって感触を楽しんでいる子もいましたよ。

また、芋掘りがありました。大きな芋を掘ることを楽しんだ子ども達。「大きいね!」「重たいね!」と言いながらも力いっぱい芋を引っ張っていました。

また、虫を発見したり、他のお野菜を見つけては「すごいね!」と楽しそうな 声が聞こえてきました。

うんと冷える日もありますが、今年最後まで元気いっぱい体を動かして楽しく 過ごしていきたいと思います。

